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　６月８日、新庄市陸上競技場で第２回　新庄市・金山町小
学校陸上競技記録会が開催されました。
　昨年度から新庄市の小学校６校と合同で開催されている大
会に、金山小学校６年生34名が参加しました。女子100ｍ
走では笹原菜々聖さんが14秒３で１位、女子ジャベリック
ボール投げでは佐藤夢菜さんが29ｍ３㎝で３位に入賞しま
した。大会に出場された皆さん、お疲れ様でした！

▲表彰式の様子

　５月23日、金山中学校1年生を対象に、まちづくりをテー
マにした創郷学習「金山学」が開催されました。講師役の総
合政策課　髙橋章課長補佐から金山町の概要や課題、景観や
産業などについて資料やデータをもとに説明がされ、講話を
聞いた39名の生徒のうち22名が今後も金山町に住み続けた
いと回答しました。今後は班ごとのテーマ設定を行い、町の
取り組みについてさらに理解を深めていきます。

創郷学習「金山学」
金中生がまちづくりを学ぶ！！

第２回　新庄市・金山町
小学校陸上競技記録会
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ささはら な　な　せ

さとう ゆ　な

　６月４日、最上町松林寺本堂で松林集中講座が開催されま
した。イベントには三部義道住職の他、落語家の柳谷さん橋
師匠、渡部俊治棟梁が出演し、講話や落語、唄が披露されま
した。　
　本町から出演した渡部棟梁はオリジナル曲「我が里」※の
他、４曲を熱唱し、柴田敬さんがギター演奏を務めました。
トークを含んだ50分間のステージに、約250名の参加者か
ら盛大な拍手が送られました。

※作詞：秋田屋純　作曲：むねりょう　
　金山ふるさとの唄制作委員会　会長：黒沼孝一

▲圧巻の歌声を披露した渡部棟梁

松林寺集中講座
渡部棟梁が５曲を熱唱！！

さんべ ぎどう やなぎや きょう

わたなべしゅんじ

しばたたかし

　５月16日、十日町ボランティアグループによる手作り弁
当配布が行われました。十日町地区の高齢者世帯は１人暮ら
しが23世帯、２人暮らしが16世帯あります。年に２回、春
と秋に会員が90個の弁当を手作りし、高齢者世帯に配布し
ています。「高齢者の見守りながら絆を深め、地域活性化を
行っていきたい」との思いで始まったこの活動は今年度で
12年目になりました。

▲十日町ボランティアグループの皆さん

十日町ボランティアグループ
手作り弁当配布

　5月27日、蔵史館でスプリングコンサートが開催され、モ
ーツァルトやシューベルトの曲など美しい歌声とピアノの音
色にイベントに出席した約50名が魅了されました。出演者
のお二人は、慶応義塾大学文学部を卒業後も音楽を学び、昨
年の秋に町で開催された早慶マラソンの繋がりでご来町され
ました。高梨さんは「蔵での開催は初めて。教会で歌ってい
るような響きでした」と笑顔で話し、町民との記念撮影など
に応じました。
ソプラノ：髙梨晃子さん　ピアノ：佐竹那月さん

▲50名の観衆を魅了したコンサートの様子

Spring  concert
蔵史館に奏でるアンサンブル

●　●

　６月10日、県外生徒募集を行う全国の高校による「地域み
らい留学オンライン合同説明会」の第１回目が農村環境改善
センターの多目的ホールで開催され、新庄南高金山校が参加
しました。
　学校を代表して生徒会長の三條輝さん（七日町）が出席。「金
山校は少人数で全員が主役になれる」「先生との距離が近く、
親身になって指導が受けられる」「町とのかかわりが強い」など、
金山校の長所について、写真を使いながら丁寧に説明しました。
　なお、県内生徒対象の学校説明会は、10月７日（土）に開
催されます。

▲全国オンライン合同説明会で発表した三條輝さん（右）

地域みらい留学説明会に
金山校が参加！

さんじょうひかる

　５月21日、令和５年山形県小学生ソフトテニス選手権大
会　兼　全日本小学生ソフトテニス選手権大会山形県予選が鶴
岡市小真木原テニスコートで開催されました。
　大会には金山小学校６年の柴田結月さん（七日町）が出場
し、見事に優勝を果たしました。
　大会では予選を１位で通過し、８月３日（木）から兵庫県
で開催される全日本小学生ソフトテニス選手権大会に出場し
ます。
　今後のご活躍も期待しております。

▲全日本大会の出場を決定した柴田結月さん（左）

全日本小学生ソフトテニス
選手権大会に出場決定！！

しばた ゆ　ず

金山町の歴史を知り、自分の考えを深めることが出来た。人口を増やすには町の事をより多くの人に知ってもらうことが大切だと感じた。
そのためには交流人口を増やすことが重要だと感じた。　小野樹里さん（山崎）
金山町の人口減少が進んでいることが分かった。人口減少を防ぐには若者に人気の建物などを建てた方が良いと感じた。景観で賞をもらっ
ているなら、そのことをもっとPRすべきだと感じた。　三上柊さん（入有屋）
様々な課題があることが分かった。人口を増やすためには遊べる場を増やしたり、綺麗な家を建てたり、工夫が必要だと感じた。金山町に
来る観光客は海外の方も多いので、魅力が伝わっていると思った。　小沼美來さん（下向）

お　の こ　と

みかみしゅう

こぬま み　く

感　　想


